

Am 8. Februar bekamen wir Besuch aus Ferleiten.  
Die Frau die zu uns kam erzählte uns dass man im  
Wald nicht laufen darf. Es war sehr interessant.  
Die Hasen stehen auf der Liste der aussterbenden Tiere.  
Wir sahen uns auch Dicke an. Sie erzählte uns dass man  
nie den Müll oder Bananenschalen liegen lassen darf.  
Wenn die Hasen über Felder laufen, dann bleibt Schlamm  
an ihren Pfoten hängen. Sie suchen eine Wiese wo  
sie sich den Schlamm abkratzen können. Falls sie das  
aber nicht finden dann sterben sie. Die Frau erzählte  
auch noch, dass man die Rehe nicht stören darf  
sonst geben sie Adrenalin aus, und das greift die  
Fettreserven an. Jeder Jäger hat sein eigenes  
Revier. Wenn ein Jäger einen Luchs oder einen  
Bären oder ein anderes Raubtier hat, ist dies  
für das natürliche Gleichgewicht gut. Die  
Hunde muss man immer an die Leine nehmen. Es  
gibt ganz verschiedene Arten von Rehen.

